
Jatta (HSV) zum Glubb
Beitrag von „Threadstarter“ vom 3. Dezember 2018, 17:07

Im link von tranfermarkt.de wird von Interesse gesprochen.

1.FC Nürnberg: Mittel für Wintertransfers „im Bundesliga-Vergleich bescheiden“ | Transfermarkt

Beitrag von „pipi86“ vom 3. Dezember 2018, 17:11

Warum sollte er zu uns kommen? Spielt derzeit immer häufiger beim hsv und wird wsl
aufsteigen. Der wäre schön blöd zu uns zu kommen.

Beitrag von „Bass_“ vom 3. Dezember 2018, 18:11

Du vergisst, wir sprechen vom HSV da wundert mich nix mehr.

Beitrag von „Remember68“ vom 3. Dezember 2018, 18:12

Nur weil Scouts von uns bei HSV waren? Ähm, wir spielen gegen die im Pokal...

Beitrag von „Bimbala“ vom 3. Dezember 2018, 18:13
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mal mit dem MOPO Artikel unterfüttern

Vorsicht, HSV!: Dieser Bundesligaklub ist heiß auf Jatta | MOPO.de

Beitrag von „König“ vom 3. Dezember 2018, 19:02

Taugt der was?

Beitrag von „Albakiller“ vom 3. Dezember 2018, 19:12

Zeigt gute Ansätze momentan beim HSV... Vertrag läuft zusätzlich aus und auf RA hätten wir
Bedarf

Schindler wäre mir allerdings lieber

Beitrag von „Capo“ vom 3. Dezember 2018, 22:33

Ach der is doch keine Verbesserung zu unseren.

Beitrag von „Bimbala“ vom 4. Dezember 2018, 06:45

Unabhängig ob er verpflichtet wird.
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Der hat eine interessante Geschichte.

Vom Flüchtling zum Profi gekämpft. Hierfür allerhöchsten Respekt

Beitrag von „Misterfcn“ vom 4. Dezember 2018, 07:45

Bitte nicht..

Beitrag von „wikinger“ vom 4. Dezember 2018, 08:37

Also die Kicker-Noten sind jetzt noch nicht so aussagekräftig. Hab ihn selbst nur gegen Union
Berlin gesehen. Da hat er mir sehr gut gefallen.

Aber das ist jetzt natürlich auch zu wenig, um ein Urteil bilden zu können.

Beitrag von „patta77“ vom 4. Dezember 2018, 09:48

Auf dem Blatt Papier ist er jung und hat schon recht viele Profispiele absolviert. Seine
Leistungen waren aber bisher nicht überragend, zumindest nicht so, dass man sagen kann der
hilft uns weiter.

Beitrag von „weam“ vom 4. Dezember 2018, 09:53

Ein 20-jähriger, talentierter Nachwuchsspieler, der im Moment nach der Saison ablösefrei ist.
Das ist automatisch ein Kandidat für uns, selbst für Liga 2 würden wir im Sommer nicht nur
Soforthilfen holen.
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Beitrag von „lucinasco“ vom 4. Dezember 2018, 09:58

Ich persönlich finde Schindler stärker. Spielt auch mannschaftsdienlicher. Da Vertrag auch
ausläuft, würde ich mich intensiv um Schindler bemühen.

Beitrag von „ClubChris“ vom 4. Dezember 2018, 10:22

Wäre für mich keine Verstärkung.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 4. Dezember 2018, 20:24

Auch wenn er keine Sofortverstärkung wäre - in der ersten wäre er dies ganz sicher nicht - der
hat schon Potential.

Nur das hätte man auch schon in der Sommerpause erkennen können.... insbesondere wenn
man Törless im Februar verpflichtet, hätte es sicher Kontaktmöglichkeiten in den Folgemonaten
gegeben, zuerst in der Regio und später auch in der Zeit noch unter dem alten Hamburger
Trainer (allerdings m.W. damals auch fast nur in der Regio).

Jetzt steht der Typ offenbar vor seinem Durchbruch (inkl. Restzweifel) , da kommt das Bemühen
von AB zeitlich nicht besonders günstig.

Beitrag von „Bimbala“ vom 5. Dezember 2018, 10:19

Ich finde es immer interessant wenn man von Kontaktmöglichkeiten spricht wenn man denn
schon einen Hamburger verpflichtet hat.....konnte man Entwicklungen schon erkennen seitens
des Beraters das er ggf. Wechseln will. Will er denn überhaupt wechseln oder wird hier für
einen neuen Vertrag gepokert. War denn schon absehbar das er benötigt wird wenn perreira
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eingeschlagen hätte? Sehr viel Spekulatius

Beitrag von „Bimbala“ vom 22. Januar 2019, 11:37

Jatta hat bis 2024 beim HSV verlängert.

Kann zu

HSV verlängert Vertrag mit Bakery Jatta | waz.de | 2. Bundesliga
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